

Sie erreichen uns ganz einfach über die Autobahn A 14. Benutzen Sie die Abfahrt „Leipzig Mitte“. Von dort aus folgen Sie der Ausschilderung nach „Wiederitzsch“ und fahren im Ort (Ampelkreuzung) nach links in Richtung „Leipzig“. Auf dieser Straße unterqueren Sie nach ca. 100 m eine Eisenbahnbrücke (Viadukt) und biegen an der zweiten Ampel nach links in die „Buchenwaldstraße“ ein. Gleich das erste Haus rechts ist unsere Pension, an der sich auch ein Parkplatz befindet.

Sie können auch problemlos mit dem Zug anreisen, wobei Sie als Zielstation „Leipzig-Hauptbahnhof“ oder „Neuwiederitzsch/Leipziger Messe“ wählen. Von beiden Stationen können Sie mit der Straßenbahn Linie 16 innerhalb weniger Minuten bis zur Haltestelle „Dachauer Straße“ fahren. Jetzt noch ca. 100 m zu Fuß (auf der Straße mit Schienen in Richtung Leipzig) - und Sie sind da.

**We are really easy to find.**

All you have to do is take the Autobahn A14 in the direction of Leipzig. Get off at the exit „Leipzig Mitte“ and from there continue to follow the signs to „Wiederitzsch“. Once you are there take a left at the streetlight in the direction of Leipzig. After about 100 meters you'll continue to drive straight underneath a bridge. Keep going until you reach the second streetlight and then take a left into the „Buchenwaldstraße“. We are the first house on the right. Parking spaces are available in the front.

If you decide to travel by train you can chose either the „Leipzig-Hauptbahnhof“ or the Neuwiederitzsch/Leipziger Messe stop. From both stations it is possible to take the streetcar line 16 and in a few minutes to get off at the „Dachauer Straße“ stop. The pension is only 100 meters further down the tracks in the direction of Leipzig. Take a left into the „Buchenwaldstraße“. We are the first house on the right.



# Pension Löhr

... DIE Pension im Norden von Leipzig !



Buchenwaldstraße 2  
04158 Leipzig-Wiederitzsch

Telefon: +49 (0)341 5212376  
+49 (0)163 8985840  
mail: pension-loehr@t-online.de  
www.pension-loehr.de

Unsere Pension ist ein kleines familiengeführtes Haus mit gemütlicher, dennoch zweckmäßiger Ausstattung. Einige Zimmer sind mit Küche ausgestattet, so daß auch längere Aufenthalte möglich sind. Alle Zimmer haben WC/Dusche oder WC/Wanne und Telefon, einige Balkon/Wintergarten. Eine Aufbettung ist möglich. Private und öffentliche Parkplätze sind kostenfrei am Haus vorhanden. Es besteht die Möglichkeit der Gartennutzung zum grillen oder chillen.

*Our pension is a small, family-owned business with comfortable yet functional facilities. Some of the rooms are available with kitchens which make longer visits pleasantly possible. All rooms are outfitted with private toilette/bath/shower and telephone. Some even have a quaint little winter garden balcony. The charming backyard garden can be used for BBQ-grilling or simply to relax. Extra sleeping beds can be accommodated. Private as well as street parking is abundantly available.*

## Ausstattung (features)

- ★ alle Zimmer mit Dusche / WC oder Bad / WC und Telefon  
*all rooms with shower / toilet or bathroom / toilet and telephone*
- ★ Apartments mit Küche  
*apartments with kitchen*
- ★ Aufbettung möglich  
*extra bed possible*
- ★ Frühstück für 5,50 €  
*Breakfast (extra charge € 5,50)*
- ★ Langzeitaufenthalte zu Sonderkonditionen  
*long-term stays at special rates*
- ★ Parkplatz am Haus  
*Parking lot*
- ★ separate Ferienwohnung  
*separate apartment*

## Lage (location)

- ★ im Norden von Leipzig  
*northern Leipzig*
- ★ ca. 1,5 km zur „Neuen Messe“  
*about 1.5 kilometers away from the „Neue Messe“*
- ★ 10 Minuten Fußweg zum Klinikum „St. Georg“  
*10 minute walk to the St. Georg Hospital*
- ★ 100 m bis zur Straßenbahnhaltestelle Linie 16  
*100 meters away from the No 16. streetcar stop*
- ★ gute Anbindung an Autobahn A14, Flughafen, BMW-Werk und Porsche-Werk  
*convenient connection to: A-14 Autobahn (highway), Leipzig Airport, BMW/Porsche manufacturing centers*

## Preise (prices)

- ★ Einzelzimmer/Apartment: ab 39,00 €  
*single room apartment: from 39,00 €*
- ★ Doppelzimmer/Apartment ab 52,00 €  
*double room apartment: from 52,00 €*

